

# **FORKOPIMDA**

## **Upacara 17 -an Dandim Bacakan amanat Panglima TNI**

**Arif Rido - SURABAYA.FORKOPIMDA.COM**

Jul 17, 2024 - 16:53





SURABAYA - Komandan Kodim 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono S. Sos., M. Han pimpin langsung Upacara Bendera 17-an dengan diikuti oleh seluruh peserta anggota militer dan PNS Kodim dan Koramil Jajaran, bertempat di Lapangan Upacara Makodim jalan Mulyorejo Indah 1 No. 4. Rabu ( 17/07/24 )

Dandim dalam sambutannya membacakan amanat Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si. Segenap Prajurit dan Pegawai Negeri Sipil TNI yang saya banggakan, kondisi geopolitik global dan regional belum menunjukkan tanda-tanda perubahan yang signifikan pada awal semester ke-2 tahun 2024 ini, beberapa isuk menonjol seperti perang Israel dengan Palestina, perang Rusia dengan Ukraina, klaim China Ten-Dash-Line dilaut cina Selatan dan laut cina timur serta kehadiran militer AS dikawasan Asia Pasifik dan Korea Selatan dan Korea Utara yang memanas, secara langsung maupun tidak langsung akan memberi dampak berupa pontensi ancaman keamanan nasional,

Panglima TNI juga mengharapkan dengan adanya peristiwa serangan dan ancaman siber belakangan ini, hendaknya menjadi pemicu kita bersama untuk mengevasuasi bahwa tantang global semakin dekat dalam kehidupan masyarakat saat ini, untuk TNI menjadi motivasi untuk membenahi diri melalui upaya peningkatan kemampuan sumber daya manusia, meningkatkan kewaspadaan dan terus memperkuat sistem pertahanan siber TNI.

Ketertiban oknum Prajurit TNI dan PNS terkait judi Online, oleh karena itu, Saya perintahkan agar keluarga besar TNI tidak ada lagi yang terlibat dalam judi online, tahun 2024 ini kita masih mempunyai tantangan untuk mengawal dan mensukseskan Pilkada serentak, sesuai Undang-Undang TNI menjaga stabilitas

Nasional agar agenda politik nasional berjalan dengan damai dan aman," saya perintahkan kepada seluruh prajurit dan PNS untuk berpengan teguh pada pedoman Netralitas TNI

Khususnya bagi prajurit TNI yang sedang bertugas untuk misi PBB dan diwilayah rawan konflik Papua agar tetap semangat dan bekerja dengan niat ibadah, loyal, tulus dan ikhlas, Semongga Tuhan Yang Maha Kuasa, Allah SWT senantiasa melimpahkan bimbingan dan petunjuk dan kekuatan kepada kita sekalian.

Pada kesempatan upacara bendera 17 an tersebut, juga dilakukan pelepasan personel yang memasuki purna tugas. Dalam sambutannya dandim menuturkan, pada saat ini kita melepas Letda Har Siswanto dan Serka Murdianto selamat memasuki masa purna tugas saya ucapkan selamat kembali menjadi warga masyarakat, ingat yang anda laksanakan selama ini tidak serta merta bahwa bapak pernah menjadi bagian dari TNI Angkatan Darat dan tentunya kembali ke masyarakat bawalah hal yang positif sebagai energi positif bagi masyarakat, kehadiran bapak tentunya dapat menjadi berkah dan bermanfaat untuk lingkungan masyarakat.





Prajurit tidak akan pernah mati ( Soldier Of Never die ) kita akan tetap mengabdikan kepada bangsa dan negara dengan melalui kembali kepada masyarakat dengan membangun bersama-sama, serta tetap jalin tali silaturahmi.